



見事第3位入賞した横芝町の選手役員のみなさん

●団体の部
優勝 東金市
準優勝 大網白里町
第3位 横芝町
区間賞 (横芝町の選手のみ)
12区 早川保明

—敬称略—

ヤッター！3位入賞だ

第29回山武郡市民駅伝競走大会

主な結果は次のとおりです。
た。

この大会は、スポーツを通じて都市民の体力・健康づくりと親睦を図ることを目的として行われているもので、レースには郡内9市町村から1チームずつが参加。横芝町は1月に行われた町駅伝大会で好走した選手を中心に出場し、アンカーの早川保明さんが区間賞に輝く走りを見せ見事3位入賞を果たしました。

あいにくの天気となってしまった建国記念日の2月11日、第29回山武郡市民駅伝大会が蓮沼村スポーツプラザ前をスタート・ゴールとする周回コースで開催され、郡内各市町村の選り抜きのランナーたちが健脚を競いました。



4月からの自転車通学に備え 交通安全教室

2月16日、横芝小学校と大総小学校で、6年生を対象とした自転車の交通安全教室が開かれました。(上堺小学校は3月1日を予定)

この教室は、4月から自転車通学を始める子どもたちが、事故なく安全に中学校まで通えるようにと成東警察署や町交通安全協会、父兄のみさんの協力を得て行われたもので、実際の通学路となる道路を走行し、交差点での安全確認や踏切の一旦停止などの指導を受けました。

子どもたちは、4月から慣れない道を毎日通学することになりますので、車を運転する私たちも交通ルールを守り安全運転を心がけましょう。



会場では“今”的子どもたちについて熱心に意見が述べられていました

2月6日（土）、町文化会館集会室で家庭教育学級が開催されました。今回は、各方面から講師（パネラー）5人を招き、“今”的子どもたちの声（テーマ）を聞きながら「子供理解と家庭教育」—親の小言！子供の一言！—と題して「パネルディスカッション」を行いました。

異なる立場のパネラーが、今までに接してきた現在の子どもたちの状況について発表したあと、実際の子どもたちの声を参考に参加者の感想・意見が述べられました。その後、各パネラーから「子どもたちの悩み」「しつけ」「犯罪防止」「核家族化に関連して」、そして「学校の現場」からとそれぞれの立場から保護者・家庭に望むことが提言されました。